
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

1 月 23 日(土)17：00 1 月 27 日(水) 2 月 3 日(水)12：30 2 月 6 日(土)18：00 

第 30 回３ｸﾗﾌﾞ合同新年例会 

場所：ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ 

受付：16：30 点鐘：17：00 

2016-17 年度第１回準備理事

会 16：00 梅の間 

 

 

例会日変更（23 日に変更） 

 

 

幸福例会  会員表彰 

第８回理事会（13：30） 

2015-16 年度 

西尾張分区 IM 

名鉄ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ７階 

受付：17：30 

開会：18：00 

 

第第第第 2545254525452545 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 1111 月月月月 13131313 日日日日((((水水水水))))晴れ晴れ晴れ晴れN oN oN oN o ....23232323    

☆点  鐘☆ 会長 浅井耕治 

☆司  会☆ 会場委員会委員長 吉川貴祥 

☆唱  和☆ 君が代・奉仕の理想 

☆ビジター☆ 小澤正明君（一宮北）他２名 

☆会長挨拶☆ 会長 浅井耕治 

皆様、新年明けましておめでとうござ

います。 

お客様をご紹介させて頂きます。一宮

北 RCの小澤正明会長、大河内圭一会

員増強委員長、新入会員の小松眞哉君

がﾒｰｷｬｯﾌﾟ体験にお越し頂いておりま

す。 

さて、今年のお正月は暖かくて、ｺﾞﾙﾌのお好きな

方々には最高のｺﾞﾙﾌ日和となったのではないでしょ

うか。 

しかし、日本の経済に目を転じますと、日本の株

価は、12月 30 日の日経平均 19,033 円が 1月 4日の

大発会から 6日連続で下落。大発会から 6日連続の

下落は 1949年 5月に東京証券取引所が戦後の取引再

開後初めて(日経平均の算出が始まった 1950 年以来

初めて)。しかも下落も大幅で 1月 12 日の終値は

17,218 円。6日間で 1,815 円の下落です。波乱含み

の年明けとなりました。13 日は 400 円くらい戻して

いますが。 

ある先生は、株価下落の要因は 3つあると言っていま

す。 

① ｱﾒﾘｶ経済の現状と先行きに不安が生じている。 

②中国経済の落ち込みを反映した中国株の下落と人民

元安。 

③円高の進行。 

又、公的資金の年金基金による日本株の購入がすでに

目標枠の 25％(資金運用の日本株構成比)に達してしま

って買い増せない。日本銀行も昨年 11月以降、株(株

式運用ﾌｧﾝﾄﾞ)を買い続けて買い支えてきましたが、も

う株価水準を上げるには力不足です。株価下落要因は、

①、②のような世界景気の局面変化を反映したもので

あるがゆえに簡単には好転しない。との見立てです。

皆様のご意見は如何でしょうか。 

このような 2016 年ｽﾀｰﾄですが、日本の製造業の大手

企業はｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ化。中小零細企業は知恵を絞って日本ら

しさを生かした生き残り策の追求。これしか無いよう

に思われます。 

私の今年の初詣のおみくじは、久し振りに、大吉でし

た。 

山脇宮司さんは、本日 1月 13日がお誕生日、おめでと

うございます。又、旧暦の 1月 13日は、はだか祭の開

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

名古屋城北 １/26(火)12：30 名古屋東急 REI ﾎﾃﾙ 

名古屋丸の内 1/28(木)12：30 名 古 屋 ｸ ﾚ ｽ ﾄ ﾝ ﾎ ﾃ ﾙ 

名古屋北 1/29(金)12：30 名 古 屋 東 急 ホ テ ル 

一宮北 1/29(金)12：30 一宮商工会議所 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    後藤啓行後藤啓行後藤啓行後藤啓行    

会 員 総 数 49 名 前々回修正 12 月 5 日 

出 席 

会 員 数 

38 名 出 席 

会 員 数 

39 名 

(内免除者 9 名) (内免除者 8 名) 

欠 席 者 数 
11 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 1 名 
(内免除者 4 名) 

出 席 率 84.44 ％ 修正出席率 88.89 ％ 

 

今週のメークアップ 樋田文裕（B.D） 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：浅浅井井耕耕治治／／副副会会長長：：山山脇脇敏敏夫夫  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：服服部部孝孝徳徳／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2015201520152015----2016201620162016ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2015～2016 年度会長方針 

「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう」」」」    

K.R.K.R.K.R.K.R.””””ﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞ””””ﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝ    

 
 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2546254625462546 回例会回例会回例会回例会    1111 月月月月 20202020 日（水日（水日（水日（水））））        

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社            クラブ・アッセンブリークラブ・アッセンブリークラブ・アッセンブリークラブ・アッセンブリー    （上半期報告）（上半期報告）（上半期報告）（上半期報告）    

IACIACIACIAC 例会（例会（例会（例会（17171717：：：：00000000））））            

 



 

故 野島精二 会員を偲んで 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

催日で、宮司さんと尾張大國霊神社(国府宮)さんの深い

縁を感じます。 

当ｸﾗﾌﾞ稲沢丸の船長として、残り半年、安全に航行して

参りたいと思います。皆様、ご協力をどうぞ宜しくお願

い申し上げます。 

    
～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹報告者：幹報告者：幹報告者：幹事事事事    服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳    

◆2015-16年度第 7回理事会第２回委員長会議報告 

開催日時：2016年 1月 13日(水)午後 1時 30分開会 

開催場所：尾張大國霊神社(例会場) 

議  題：下記承認されました   

(1)ｸﾘｽﾏｽ家族会決算について→承認 

(2)ｶｳﾗ留学生稲沢訪問時費用決算について→承認 

(3)2015-16 年度 上半期事業報告について→承認 

(4)2015-16 年度 上半期決算報告について→承認 

(5)IAC 合同例会＆合同清掃予算書について→承認 

(6)大崎会員退会に伴う米山記念奨学会委員長について 

→副委員長の成田会員を委員長とすることで承認 
◆２月のプログラム 

2月 3日(水)幸福例会･会員表彰 第8回理事会(13：30） 

2 月 6日(土)西尾張分区 IM ﾎｽﾄ RC：尾西 RC  

名鉄ﾆｭ-ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ   点鐘：18：00 

2 月 10 日(水) 例会日変更（6日へ振替） 

IAC 例会（17：00） 

2 月 17 日(水)卓話：稲沢市社会福祉協議会 

池山三男事務局長他 2名ﾃｰﾏ「稲沢市

社会福祉協議会の活動について」   

場所：稲沢商工会議所 

2 月 24 日(水) 夜間例会  卓話：自然流酒を造る会 

代表 酒造技能士（杜氏資格） 

小林宏明様 ﾃｰﾏ「日本酒について」           

場所：むさし乃 18：00       

◆第 24 回 RYLA ｾﾐﾅｰ基調講演のご案内 

受講生のみならず多くのﾛｰﾀﾘｰ関係者の方々に講演をお

聞きいただきたいとのこと 

日時：2016 年 3 月 26 日(土)RYLA ｾﾐﾅｰ開校 10：00 

調講演開始  10：20 

会場：愛知県美浜少年自然の家 

講師：東大寺長老 北河原公敬様 

（RID2650 2014-15 年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ） 

登録料：14,000 円(講演後の昼食及び RYLA ｾﾐﾅｰの行事

全てに参加可能) 

※詳細は事務局まで 

    

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博    

小澤正明君・大河内圭一君・小松真哉君（一宮北小澤正明君・大河内圭一君・小松真哉君（一宮北小澤正明君・大河内圭一君・小松真哉君（一宮北小澤正明君・大河内圭一君・小松真哉君（一宮北 RCRCRCRC）））） 

稲沢 RC へ初のﾒｰｷｬｯﾌﾟにお邪魔しました。よろしくお願い

致します。 

浅井浅井浅井浅井一宮北 RC の小澤会長以下３名のお客様をお迎えして 

浅井・大野・成田・池田・児島・横井・後藤・永井・小島・浅井・大野・成田・池田・児島・横井・後藤・永井・小島・浅井・大野・成田・池田・児島・横井・後藤・永井・小島・浅井・大野・成田・池田・児島・横井・後藤・永井・小島・

足立・加藤（健）・鵜飼足立・加藤（健）・鵜飼足立・加藤（健）・鵜飼足立・加藤（健）・鵜飼((((博博博博))))・加藤（太）・加藤（太）・加藤（太）・加藤（太）あけましておめ

でとうございます。本年も宜しくお願い致します 

塚本塚本塚本塚本 新春を寿ぎて 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))        新年おめでとうございます。今年も元気で RC

に来れますように。 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((彰彰彰彰))))  明けましておめでとうございます。残り半年

会計、皆様のご協力よろしくお願いします 

山脇山脇山脇山脇 明けましてお芽出とう御座います。今日の例会は

当たり日です。 

服部服部服部服部((((孝徳孝徳孝徳孝徳)))) 新年明けましておめでとうございます。残

り半年よろしくお願いします 

大野大野大野大野 年賀状に腰痛と書いたら後輩が見舞いに来まし

たが、本人が脳梗塞で話が半分しか分かりませんでした 

大野大野大野大野 成田君の年賀状に同感、でも文字が小さく文章も

長い 

林林林林 孝根先生にご無理をお願いし 

林林林林 池田さんにお世話に成り 

池田池田池田池田 横井さん、大変有難うございました 

岡田岡田岡田岡田 加藤院長お世話になりました。ありがとうござい

ました 

岡田岡田岡田岡田 荒尾先生お世話になりました。ありがとうござい

ました 

足立足立足立足立 永井さんお世話になりました 

児島児島児島児島 写真をありがとう 

服部服部服部服部((((孝根孝根孝根孝根))))、伊藤、伊藤、伊藤、伊藤((((彰彰彰彰    )))) 在籍表彰を頂いて 

服部服部服部服部((((孝徳孝徳孝徳孝徳))))、鈴木、鈴木、鈴木、鈴木            出席表彰を頂いて 

加藤加藤加藤加藤((((健健健健))))   新年早々に早退致します 

  

～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～  

「家族へのプレゼントになろう」「家族へのプレゼントになろう」「家族へのプレゼントになろう」「家族へのプレゼントになろう」     

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇    

報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長    鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信 

1111 月月月月 1111 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    鵜飼正巳鵜飼正巳鵜飼正巳鵜飼正巳    

あけましておめでとうございます。 

ﾃｰﾏ（家族のﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄになろう）ですが、本当に年末年始

にかけて家族のﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄ（お荷物）になってしまいまし

た。 

年末 30 日頃から咽がいがらっぽく乾き、31 日大みそか

には、水・食べ物が、咽を通りにくくなり、ついにﾀﾞｳﾝ、

元日～2日まで、神妙にねることになり果てました。 

例年元日は、僕の誕生日ﾊﾟｰﾃｨｰですがｷｬﾝｾﾙ。2 日、3日

は、家族・親戚が一堂に来訪し、てんやわんやの両日な

のですが、これも欠席状態で家族全員に多大な負担迷惑

をかけました。会員の皆さん、くれぐれも自信過剰（健

康について）は、危をつけましょう。今年もよろしく。 

１月１日生まれ１月１日生まれ１月１日生まれ１月１日生まれ    高桑宏幸高桑宏幸高桑宏幸高桑宏幸    

家族へ特別に何かﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄをしたりする事はありません

が、子どもが社会人になり奥さんと二人でいる時間が長

くなると、元気に健康でそばにいられる事がﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄで

はないかと思います。奥さんは「鬱陶しい」と思ってい

るかもしれませんが・・・ 

１月６日生まれ１月６日生まれ１月６日生まれ１月６日生まれ    塚本胤男塚本胤男塚本胤男塚本胤男    

誕生日のお祝いを頂き、ありがとうございました。満 75

歳となり、後期高齢者となりました。 

家族へのﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄと言われて思い出すのは、年に 1～2 回

の家族旅行です。それも、子供たちが成長するに従って

少なくなり、今ではそれぞれに家庭を持って暮らしてい

ますので、盆とお正月に一緒に食事をするくらいになっ

てしまいました。 

今は、家内と二人暮らし。少々寂しい話ですが、健康

管理に気を付けて元気で日々を送ることが、家族への最

大のﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄになるのではないか、と思っている今日こ

の頃です。 

    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月１月１月１月 10101010 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    加藤耐加藤耐加藤耐加藤耐    

10 日で 67 歳になりました。今は治療の為、入退院の繰り

返しですが家族から温かい看病のﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄをもらっていま

す。３月末で治療が終わる予定です。快復した後は家族へ

ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄを返したいと思います。 

１月１月１月１月 11111111 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    渡邉京子渡邉京子渡邉京子渡邉京子    

誕生日のお祝いをいただきありがとうございました。家族

へのﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄになろうというﾃｰﾏですが、私は父から畑と田

んぼのとんでもないﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄをいただき、管理するために

長靴をはいて軽ﾄﾗで走り回っています。その恰好がとても

似合っていると近所の人には言われています。作っている

ものは、みかん・ゆず・甘夏・巨峰・すもも・桃・いよか

ん・ｼｰｸﾜｰｻｰ・ﾚﾓﾝ・すだち・きんかん・ぽんかん・梅など

です。特に甘夏は豊作なので産直売り場に持っていこうか

と思う程です。 

仏壇の前で父に「畑か田んぼが公共の事業にかかりますよ

うに・・・お父ちゃん頼むわ～」とお参りをしていたら母

に見つかり叱られました。娘と息子はお互いに畑と田んぼ

を継ぐのを譲り合っています。 

お正月には、仕事の件でﾊﾞﾘ島に行ってきました。ﾊﾞﾘ

島で仕事を･･･ととんでもない事を考えています。娘や息

子へのﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄになればいいなと意気込んでいます。「いら

ない」と言われないよう頑張りたいです。 

また、少し宣伝になってしまいますが、名古屋の治療所

で月曜日と木曜日に美容鍼・カッサを始めます。ｼﾜにも効

果的でお化粧のノリも良くなります。ぜひ、奥様方にお越

し頂きたいと思います。 

１月１月１月１月 13131313 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    山脇敏夫山脇敏夫山脇敏夫山脇敏夫    
本日を以って 68 歳になってしまいました。お祝いをして

頂いてなんですが、嬉しさも中ぐらいであります。「出来

の悪い子ほど可愛い」といいますが、幸か不幸か可愛いひ

げ面の二人の息子の父親です。只々、施餓鬼の功徳を積ん

でおります。これほどのﾌﾟﾚｾﾞﾝﾀｰがありましょうや。今さ

らに私の今は亡き両親の功徳も偲ばれます。それと我が家

には唯一の女性がいます。こちらには施しは致しません。

出来が良いからであります。なんでもお好きなように…

…。青色吐息の毎年変わらぬ誕生日です。 
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報告者：前年度国際奉仕委員長報告者：前年度国際奉仕委員長報告者：前年度国際奉仕委員長報告者：前年度国際奉仕委員長    小島洋一小島洋一小島洋一小島洋一    

一昨年、カウラ高校からの留学生として稲沢を訪問して

くれたゾーイバーローからｸﾘｽﾏｽｶｰﾄﾞが届きました。 

とても上手に日本語で書いてありますのでそのまま掲

載します。 

 

 
 

 

 



 

 

 


